

# Antrag Nr. 24-O-26-0009

## AUF-Fraktion

---

Antrag der AUF-Fraktion:

Sachstand Bahnhof Mainz-Kostheim

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um einen Sachstand zum Bahnhof Mainz-Kostheim gebeten.

### **Begründung:**

Der Ortsbeirat hat mit Beschluss Nr. 32 vom 8. März 2022 sowohl den Magistrat als auch das Land Hessen, den RMV und die Deutsche Bahn aufgefordert Planungen für einen Bahnhof in Mainz-Kostheim aufzunehmen.<sup>1</sup>

Mit Schreiben vom 30. Juni 2022 (SV60) hat der Magistrat mitgeteilt, dass die Lokale Nahverkehrsorganisation (ESWE Verkehr) das Ansinnen unterstütze. In der Tagespresse vom 11. Dezember 2023 wurde jedoch berichtet:

*„Sowohl für eine zusätzliche Haltestelle in Kostheim bei S1 und S9 als auch für eine Taktverdichtung nach Mainz sehen die Planer derzeit keine realistischen Aussichten.“<sup>2</sup>*

Wiesbaden, 09.01.2024